



## Les ateliers généalogiques de la Salévienne des Bornes



Face au succès de la première réunion généalogique de la Salévienne des Bornes, nous poursuivons l'expérience. Le but de ces après-midis est avant tout d'échanger entre passionnés ou simples curieux, de partager et parfaire nos connaissances, dans la bonne humeur. Chacun pourra ainsi plus facilement construire et développer son arbre généalogique, tout en découvrant le riche passé de ses ancêtres ou de son village.

Chacun est bienvenu, du débutant au spécialiste. Les réunions fonctionnent par thèmes allant des archives départementales aux associations, des logiciels aux sites internet ou encore les testaments, contrats de mariages, l'Etat-Civil, etc., etc. Les thèmes sont ouverts !

La prochaine après-midi sera **le samedi 3 juin à 14h30** dans la salle du Conseil Municipal de Menthonnex-en-Bornes et le thème est « **la Généalogie et l'informatique** ». Comment construire son arbre sur internet ou sur logiciel, démonstration concrète de Généanet et d'Hérédis, avantages, inconvénients. Entraide sur le sujet et réponse aux questions.

La plupart des membres sont plutôt concernés par les ancêtres des Bornes mais, bien sûr, ces ateliers sont ouverts à tous. Merci de bien vouloir vous inscrire par email à [olivierchamot74@gmail.com](mailto:olivierchamot74@gmail.com) ou 06 67 91 12 25. Pour cette première séance, et compte-tenu du thème, chacun pourra amener son ordinateur portable !